

Les élèves du lycée Guynemer en formation à l'étranger

ÉDUCATION Six élèves de terminale systèmes numériques et deux étudiants en électronique ont pu bénéficier d'un stage d'un mois, en Irlande, grâce au projet Erasmus, mis en place pour la quatrième année consécutive. Le lycée Guynemer pérennise ainsi les bourses de ce programme qui permettront à neuf ou dix lycéens de partir l'an prochain. Dans le cadre d'échanges transfrontaliers avec le centre de formation Donapea, les élèves de la sec-



Le Cenifer a présenté un bâtiment à énergie positive. PHOTO DR

tion métiers de l'électricité et de ses environnements connectés, soutenus par la Communauté de communes, avaient également pu se rendre à Pampelune, les 9 et 10 janvier, pour visiter le complexe Donapea. Ils avaient découvert, à

cette occasion, l'usine Volkswagen Navarra, ainsi que le centre de recherche et de formation sur les énergies renouvelables Cenifer. Les partenaires navarrais seront reçus du 16 au 20 mars prochain, à Oloron.